

REDICTION :

ROUBAIX, 65, rue des Fabriciens (près la place du Tricou)

TOUROING, 25, VERTÉ, 23

siège administratif

PAIX DES ABONNEMENTS

ROUBAIX-TOUROING

Trois mois, 4 fr. 50. - Un an, 18 fr.

Nord et départements limitrophes

Trois mois, 5 francs. - Un an, 20 francs.

L'AVENIR DE ROUBAIX-TOUROING

publiera prochainement

UN NOUVEAU PULLULON

Il faut recoudre

Le bloc d'union républicaine ne s'est pas

laissé ébranler par la coalition de l'oppo-

sition clérical-monarchiste. Les chefs

des ralliés, des antisémites et des

monarchistes sont par terre; le triumvirat

Plog-Dramont-Cassagne est démolé.

Cabannes de Médicis dissé: « bien

coûte, mon dieu. Maintenant, il faut

recoudre. »

Les républicains ont bien coupé. A eux

de s'entendre pour recoudre et continuer

le fruit de la victoire. Ils s'adresseront

aux yeux de tous par les résultats du se-

cond tour de scrutin.

Il y a quatre ans, au début des élections

générales, pendant le ministère Méline,

nos écrits nous ont dit: « La carte

électorale de la France: « Qu'avez-vous

nos demandera-t-on, des changements

qu'amèneront les prochains scrutins?

Nous croyons qu'il n'est pas besoin

d'être grand prophète pour le deviner. La

politique malséculaire du cabinet, qui,

contre ses intentions les plus certaines,

a donné de l'importance et de la popularité

à ses adversaires d'opposition (les

coalitions) aboutira à un certain accom-

plissement de groupe. Mais le pays ne

s'efforcera pas pour cela. Fatigué de la

politique d'insertion et de concentration

à droite, il aura signifié, au cours de

ces élections, que son grand espoir est

la démocratie et aura fait la concentration

à gauche. »

Après le premier tour de scrutin, dans

une attitude initiale: « Les vrais républicains,

nous disions: « C'est une tactique des partis de criser

vieilles, même en cas de défaite, pour

parer à la déroute. Mais ceux qui ne sont

pas des « politiciens » dans le vrai sens

du mot, ceux qui s'attachent à la réalité

des faits, veulent se rendre un compte

exact de la volonté du suffrage universel

et ne s'en rapportent pas en aveugles

aux chants de triomphe d'une certaine

partie de la presse. Ils savent qu'ils ne

se laisseront pas tromper, savent à quoi

s'en tenir.

Comme c'est encore vrai!

Les partis sincères et dévoués de la

politique de défense et d'action républicaine

qui viennent d'être réunis sont fortifiés

par les résultats du premier scrutin.

Ils marcheront avec nous pour le

maintien et l'accomplissement de nos

compromis démocratiques.

Si, laissant les élus, nous tournons

regards vers les électeurs, nous sommes

confirmés dans nos sentiments de

confiance et d'admiration.

Où, dans son ensemble, le corps élec-

toral a été vaincu admirable. Nous ne

saurions trop louer sa foi, son bon sens

et son courage. C'est bien le mouvement

irrésistible de solidarité démocratique

sur lequel comptent le manifeste des gauches

du Sénat.

Les électeurs et les nationalistes avaient

leur disposition deux moyens puissants,

le mensonge et l'argent, celui-ci portant

partout et multipliant les effets de celui-

ci.

Les électeurs ne se sont laissés ni

corrompre ni abuser. Ils ont vu le gros

des malices réactionnaires. Ils ont dévi-

lé en face des faux républicains, les

faux démocrates et les faux patriotes.

Gouailleurs, ils se sont détournés, levant

les épaules.

Les bigotes doivent être très déconcer-

tées par l'utilité de leurs prières. Dans

leurs manèges elles ignorent que les

révolutionnaires du Christ et ne se

doutent pas que le bon Dieu est nettement

anti-clérical.

Les dames qu'onnes doivent être stu-

péfiées de l'inefficacité de l'impôt di-

recteur ou, partant, les moyens elles avaient

roulé à prélever un peu sur tout le

monde, chez leurs amis, et même chez

les adversaires, pressurant indistincte-

ment leurs fournisseurs, et jusqu'aux

ouvriers.

Les lions et les léons, sortis du bas

de soi et du bas de la scène, n'ont pas

été perdus pour tout le monde. Ils sont

restés dans la circulation, dans ce grand

courant d'activité de ce pays dénoncé

par ses bonnes françaises comme appa-ru et

ruiné.

Le réson de petites défilés par lequel

les Lilliputiens de la réaction commencent

à ligotter et engager le géant de la Révo-

lution est bien coupé.

Encore une fois, il faut recoudre.

La victoire sera complète, au second

MAURICE LECOMTE

Maxime LECOMTE

MAURICE LECOMTE

Maxime LECOMTE

LES DÉPÊCHES

Parfil télégraphique et téléphonique

M. LOUBET EN RUSSIE

Un ordre du jour de l'ambassadeur

Paris, 3 mai. - Avant que l'écho de Paris

n'ait pu nous donner la nouvelle que

le président de la République se rendrait

à Saint-Petersbourg, nous avons eu

l'annonce que le président de la